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 会長報告                 長友芳郎 会長 

■龍ケ崎中央ロータリ

ークラブも四半世紀が

過ぎたことになります。

チャーターメンバーも

私と横山会員のみに

なってしまいましたが、

この長い歳月を良く今

日まで活動できたものだと感慨深く思っております。 

 

 幹事報告                 川上 勉 幹事 

◇各クラブ様の期首の会員数を教えていただきたいです。 

6 月 30 日の会員数（うち女性会員数） 

7 月 0１日の会員数（うち女性会員数） 

◇当日は国際ロータリー第 2690 地区パストガバナーの松

本祐二氏（益田西 RC）をお招きして、『ロータリーとエンゲ

ージメント』をテーマにご講演をいただきます。 出席義務

者は、2023-24 年度クラブ会長・幹事・会長エレクトの皆

さまです。 

 

 

 

乾杯！ 松泉閣(龍ケ崎市) 

 

第 1173 例会報告（2023.06.23） 

点  鐘 会長 長友芳郎 

国歌斉唱・R ソング なし 

本日のプログラム クラブ協議会Ⅶ タスキ引き継ぎ 

ゲスト ・ ビジター  

水と衛生月間 

■出席状況 

会 員   8 名 
出席率 100.00% 

出 席 者  8 名 

出席免除  0 名 Make-up 0名 

定款第10条(第6-7節除く)  

■ニコニコボックス 

目標額 (本年度) 400,000 円 

実績額 本日/累計 12,000円 449,000円 

■MESSAGE 

長友会員 

家族会員の皆さん、会員皆さん1年間クラブ運

営に協力いただきありがとうございます。 

鈴木・・さん・夕里子ご夫婦ようこそ歓迎します。 

■今後の予定 

07/08．土 12:30 クラブ奉仕研究会（HTTG水戸） 

07/14．金 10:30 公式訪問 （大久保博之DG） 

07/15．土 10:00 奉仕PJTリーグセミナー（HTTG水戸） 

07/17．月 海の日 (定款第8条第1節d(1)) 

07/22．土 10:00 Rotary財団研究会（下館💎💎ホール） 

07/23．日 12:00 青少年奉仕研究会（HTTG水戸） 

≪例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 
TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。≫ 

【通常例会 07.07】 

就任あいさつ 
クラブ協議会（池田AG）Ⅳ 

クラブ管理運営委員会 
 

【通常例会 06.30】 

現況報告書作成 
（2022-23監査） 

クラブ管理運営委員会 

本日のプログラム  

 
次回のプログラム 
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 本日のプログラム  

2022-23 事業報告 

 

クラブ管理運営委員会 

❖当年度は、ジェニファーE.ジョンズ RI 会長のテーマ

「IMAGINE ROTARY」に沿った活動を行うことができました。

特に「DEI」について複数のプログラムを設け、Diversity(多

様性)な時代を迎え、ロータリー活動に限らず社会活動に

おいても Inclusion(包括)することの必要性を意識すること

ができたものと感じます。 

会員増強委員会 

❖会員増強を５名に設定し活動いたしましたが、残念なが

ら一人も実現出来ませんでした。ただ、その努力は全く無

為ではなく次年度に繋がる結果を得ることができました。

期首に１名の確保を達成できました。 

・納涼会を 8 月 5 日に（浜焼き漁師小屋）開催して、米山

奨学生（パンタ・ラズ）にも参加してもらい楽しい時間を美

味しい浜焼きをいただきながら過ごしました。 

・Club forum を 8 月 19 日に開催し、会員の皆様にい

ろいろなご意見を出していただきました。今後の会員の増

強に繋げていきたいと思います。 

・親睦ゴルフは、11 月 11 日に霞南ゴルフ倶楽部で開催

して、例会は成田市の（菊屋）さんで、開催しました。 

・12 月 23 日のクリスマス家族例会は、上野の（翠鳳）で

開催して、美味しい中華料理とかくし芸（変顔）を楽しみま

した。 

・01 月 20 日は新年会を中止して、休会の日を SDGs の

予備審査日として例会を開催しました。 

・04 月 07 日の観桜会は、苫小牧東・八潮・東京たまが

わ・Guam Sunrise RC の四クラブ合同で親睦ゴルフのあと

盛況に行ない、TGC 竜ケ崎にて更なるクラブ間の交流で

花(桜)が咲きました。 

公共イメージ委員会 

❖クラブの活動状況を知るうえで欠かすことのできない「ク

ラブ会報」「クラブホームページ」の作成、更新を継続して

行っております。ただ、本年度は週報が遅滞することが多

くなってしまいました。大きな反省点です。コロナ過により

事業活動が低迷し情報不足の感もありますが、引き続き

皆さんからの寄稿等にご協力を賜りたい。 

◇ロータリーの知名度アップ、事業活動等の広報に「のぼ

り旗」がとても有効であるようだ。今後の事業活動には必

ず「のぼり旗」を立てＰＲに励みたいと思います。 

ロータリー財団委員会 

① クリスマスドロップ事業を支援する件に関しては、代表

で川上幹事が渡米し、12/3 に事業費支援金として 5 万

円を贈呈し事業完了となりました。  

② 「わたしたちの SDGs」をテーマとするコンテストを龍ヶ

崎市内全中学生を対象として実施しました。龍ケ崎市教

育委員会のご協力により応募件数 362 点を受け、我々も

審査を通じて SDGs についての理解を深めることができま

した。また、コンテスト実施したことで地域の青少年の

SDGs に関する関心を高められたものと自負いたします。 

③ ロータリー財団寄付一人 180 ドル以上の目標は、

75％の実施となりました。 

④ 米山奨学生の卓話を計画した事業に関しては、ネパ

ール奨学生のパンタ・ラグさんによる卓話を 10/7 と 12/9

に実施いたしました。一回目は現在学んでいる介護の専

門学校と実習についてご報告をいただきました。2 回目は

ネパールの文化についてお話いただきました。 

その中で、この奨学金には大変助けられていると感謝の

言葉が述べられました。 

⑤ 米山奨学会寄付一人 25,000 円以上 については

87％の実施となりました。 

⑥ ヴェネファクター１人以上の目標は現在進行中です。 

 

奉仕プロジェクト委員会 

①高校生ボランティアスクール＆ジュニアボランティアス

クールの事業 

 保育体験事業：感染対策のため人数の制限と回数を 4 

回に分けて開催しました。 

 ふれ愛縁日：8 月 6 日（土曜日）森林公園にて開催し

ました。 

スポーツごみ拾い 8 月 24 日（水曜日） 会場：龍ヶ崎

市西コミュニティーセンター 

 時間：9 時から 11 時 参加予定者：30 人（支援団体

も多くの参加者が出てくれました） 

②ふれ愛広場は、コロナ感染予防を考えて、飲食は指定

場所で可能。 

 時間の短縮など考えて、開催しました。100 円くじも完

売して久々の皆様の喜んだ顔が見られました。 

③ライラセミナーは、2023 年 3 月に開催予定になって

います。 

④昨年同様に SDGs の作品の募集を開始して、多くの

皆様の作品が集まりました。結果 350 点以上の作品が

寄せられ審査に苦労をしましたが、この事業によって、大

変多くの皆さんが SDGs について学ばれこの地域がモデ

ル都市に選ばれたら喜ばしいことだと思いました。 

⑤国際奉仕事業は、姉妹クラブ・友好クラブと ZOOM 会

議を行い。川上幹事がクリスマスドロップ事業を支援・参加

しました。 

 

会場監督・SAA 

❖コロナ禍にもかかわらず、少人数を遺憾なく発揮し、会

場も広く使えることができたことで例会を休会にすることも

ありませんでした。また、高齢者の多い当クラブから誰もコ

ロナ感染者を出さなかったことも幸いの出来事でした。 

今後とも、ロータリー活動の中枢をなす例会が、少人数に

奢ることなくロータリー章典に則って厳格に運営されるもの

と確信いたしております。 


